

## Infección peligrosa

Un nuevo caso de BOTULISMO DE HERIDAS ha sido reportado en el Condado King. Las autoridades de salud creen que el caso puede ser relacionado con inyectarse heroína contaminada de alquitrán negro.

El inyectarse con heroína que tiene la bacteria que causa el botulismo puede producir una infección muy seria y hasta causar la muerte.

El inyectarse de forma "intramuscular" o "pinchándose" corre el mayor riesgo. Pero el inyectarse por vía intravenosa también es riesgoso.

No hay forma de saber cuál heroína tiene la bacteria y cuál que no. **Cocinando la droga no mata la bacteria.**

### ¿Cuales son los síntomas?

- ❖ Debilidad y párpados caídos
- ❖ Vista borrosa o doble
- ❖ Boca extremadamente seca y dolor de garganta
- ❖ Problemas para tragar o hablar
- ❖ Problemas para respirar que conducen a un aumento en falta de aliento.

Estos síntomas ocurren de un día hasta dos semanas o más después de inyectarse.

Es posible tener o no tener un absceso.

Si no se trata rápidamente, el botulismo puede paralizarlo, parar su respiración y causar la muerte.

Si se diagnostica el botulismo de heridas temprano, puede ser tratado. Es muy importante que se diagnostique temprano para empezar con un tratamiento inmediato.

Si tiene cualquiera de los síntomas,  
**¡Vaya a la SALA DE EMERGENCIAS...inmediatamente!**  
Llévese este papel para que lo atiendan rápido.

